
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« A 20 ans, quel sens donner à ma vie ? » 2ère partie de la réponse 

 
 Voici la seconde invitation que je te lance : « Ecoute ! » Ne te lasse jamais de 
t’entraîner à la discipline de l’écoute. Ecoute la voix du Seigneur qui te parle à travers les 
événements de la vie quotidienne, à travers les joies et les souffrances qui l’accompagnent, à 
travers les personnes qui te sont proches, à travers la voix de la conscience assoiffée de vérité, 
de bonheur, de bonté et de beauté.  
 Si tu sais ouvrir ton cœur et ton esprit en étant disponible, tu découvriras « ta 
vocation », le projet que Dieu, dans son amour, a depuis toujours sur toi. 
 Ainsi tu pourras fonder une famille édifiée sur le mariage, ce pacte d’amour entre un 
homme et une femme qui s’engagent à une communion de vie stable et fidèle. Tu pourras, par 
ton témoignage personnel, affirmer que, bien qu’il y ait des difficultés et des obstacles, il est 
possible de vivre en plénitude le mariage chrétien comme une expérience pleine de sens et 
comme une « bonne nouvelle » pour toutes les familles. 
 Tu pourras être, si tel est l’appel qui t’est adressé, prêtre, religieux ou religieuse, 
donnant ta vie au Christ et à l’Eglise avec un cœur sans partage, et devenant ainsi un signe de 
la présence amoureuse de Dieu dans le monde d’aujourd’hui. Tu pourras être, comme tant 
d’autres l’ont été avant toi, un apôtre intrépide et infatigable, vigilant dans la prière, heureux 
et accueillant dans le service de la communauté. 
 Oui, toi aussi tu pourrais être l’un d’entre eux ! Je sais bien que, face à une telle 
proposition, tu peux te sentir hésitant. Mais je te dis : N’aie pas peur ! La générosité de Dieu 
n’a pas de limites ! Après quelques soixante années de sacerdoce, je suis heureux de vous 
apporter, ici, devant vous tous, mon témoignage : il est beau de pouvoir se dépenser jusqu’au 
bout pour la cause du Règne de Dieu ! 
 J’ai encore un troisième appel à lancer : « Mets-toi en route ! » Ne te contente pas de 
discuter ; pour faire le bien, n’attends pas les occasions qui peut-être ne se présenteront 
jamais. Le temps de l’action est venu.  
 Vous êtes appelés à proclamer le message de l’Evangile par le témoignage de votre 
vie. L’Eglise a besoin de vos énergies, de votre enthousiasme, de vos idéaux de jeunes, pour 
faire en sorte que l’Evangile pénètre le tissu de la société et fasse naître une civilisation de 
justice authentique et d’amour sans discrimination. Aujourd’hui plus que jamais, dans un 
monde qui est souvent sans lumière et qui n’a pas le courage des nobles idéaux, ce n’est pas le 
moment de rougir de l’Evangile. Il est plutôt venu le temps de le proclamer sur les toits. 
 Prenez dans vos mains la croix du Christ ; ayez sur les lèvres les paroles de la 
vie ; ayez dans le cœur la grâce salvifique du Seigneur ressuscité !   
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